

国際教養大学留学生との交流を終えて

11月22日(金)の国際教養大学(通称AIU)の留学生との交流は、勇心の生徒たちにとって貴重な国際理解の機会となりました。事後アンケートの声をいくつかご紹介します。

・その人の母国や、日本の好きなところなどを知ることができました。先生の力を借りなければならぬときもありましたが、今まで学んだことを生かして会話することができてすごく嬉しかったです。5人の留学生全員と交流できなかったことが少し残念でした。(佐々木 さん)



・2人の留学生とたくさん楽しいお話ができました。遠いところからわざわざ来て楽しい時間を作ってくれたことを感謝したいです。(佐々木 さん)

・外国の人たちと話をして、自分の「聞く力」と「話す力」は全然ついていないと実感した。もっと単語や英文を覚え、楽しく話せるようになりたいと思った。(利部 さん)

・今回の交流で、(留学生に)いろいろな質問をしたことで、外国について知ることができたと、話す力もついたと思います。積極的に会話することが目標だったので、たくさん話げできました。(三浦 さん)

お知らせ

第51回大曲仙北児童生徒美術展が11月30日(土)~12月1日(日)(9:00~16:00)大仙市大曲交流センターで開かれます。2年生は「ふるさと再発見!地域の創作和菓子」「りんごかもしれない」というテーマで全員の作品を展示します。この機会にぜひ、お子さんの作品をご覧ください。(詳しくは11月18日付の「第51回大曲仙北児童生徒美術展開催のお知らせ」を参照ください。)

PTAにおこしく下さい

- 日時 12月4日(水)
- 授業参観 13:00~13:50
 - 2A(体育)「親子で卓球」 場所:体育館 授業者:新田 南斗
 - 2B(理科)「電流の正体を探ろう」 場所:理科室 授業者:澁江 研
- 親子講演会「インターネットを安全に使うために」 場所:体育館 14:00~14:50
講師:大仙警察署生活安全課 渋谷 富美主任専門官
- 学年懇談 15:10~16:00 場所:2A教室
主な内容:学年全体をふりかえって 冬休みの生活について 修学旅行について 他

<来週の予定>

- 12月 2日(月) 月1~5, 水6 *バス冬時間運行開始(最終便18:40)
- 12月 3日(火) 火1~6
- 12月 4日(水) 水1~3, 授業参観13:00~13:50, 講演会14:00~14:50, 学年部会15:10~16:00
- 12月 5日(木) *秋田県学習状況調査, T日課
- 12月 6日(金) 金1~6 *薬物乱用防止教室(2年生5校時)